
Каббалисты написали книги заветов и зоар, и книгу жизни Ари , и тэс , как они могли написать о духовном не находясь в свете ?
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Есть такое понятие как дух мудрости и нисхождение его в сосуд открывает  ему
строение духовных миров и ихнюю взаимосвязь между собой. Но это  познание
называется получением внизу, а для того что бы познать истинный  источник нужно
выйти из творения, где и раскрывается истина. То есть не  в месте, а за его пределами,
потому что источник высшего познания  находится в мире бесконечности.

      

Точнее это не мир, а неограниченное  пространство не имеющее ограничения и только
там и открывается истина. И  теперь возможно видеть не снизу вверх, а сверху вниз.
Сверху вниз  говорит о подъеме сосуда на самый высший уровень познания истины. А
если  познание происходит снизу вверх, тогда возможно познание до  определенного
духовного уровня и получается что сосуд находится в  следствии, а не в причине. Но ему
кажется что он именно находится в  наивысшем познании духовного знания, а на самом
деле находится в  заблуждении и утверждает что это истинный источник знания. Он не
может  принять другое более истинное знание со стороны, то есть унизить себя и 
познать и принять это в своей духовной гордости, которая поднимает его в  своих
глазах.  Каббалисты утверждают, что падение или разбиение  духовного мира
произошло от замысла Творца, это говорит что не один из  них не поднялся выше
разбиения и не увидел истинную причину этого сверху  вниз. Если бы кто то поднялся
над уровнем разбиения, он бы увидел  истинную причину, то есть получения света без
отдачи или проще говоря  нарушения духовного закона от сатаны. Поэтому учение
утверждающее, что  сатана это противоположная духовная сила посланная для самого
человека  от Творца для его же блага в духовном росте, не имеет под собой истинного
знания.   И этим знанием уводит за  собой множества душ в заблуждение, а как
следствие и в будущие страдания  которые еще не видно, но раскроются в следствии от
этого заблуждения.  Ты понимаешь, если семя не исходит от Святого духа, тогда
естественно  оно от духа противления или противостояния. А его плоды видно только в
следствии, а не в причине его зарождения.   Слава Господу Богу, что уже  есть такие
каббалисты которые увидели в  каком заблуждении они находились и с ужасом
вспоминают как не могли  видеть раньше, что видят сейчас. Всех Благ.
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